



Abénex signe la Charte d'Engagement LGBT+ de L'Autre Cercle

Abénex poursuit son engagement en faveur de la diversité et de l'inclusion en signant la Charte d'Engagement LGBT+ de L'Autre Cercle, acteur français de référence pour l'inclusion des personnes LGBT+ au travail. Les entreprises signataires de la Charte s'engagent à :

- Créer un environnement inclusif pour les collaborateurs LGBT+
- Veiller à une égalité de droit et de traitement entre tous les collaborateurs quelles que soient leur orientation sexuelle et identité de genre
- Soutenir les collaborateurs victimes de propos ou d'actes discriminatoires
- Mesurer les avancées et partager les bonnes pratiques pour faire évoluer l'environnement professionnel général.

Cet engagement s'inscrit pleinement dans la politique d'inclusion et de diversité d'Abénex. La société de gestion a par ailleurs rejoint OutInvestor en 2022 (une organisation visant à promouvoir l'inclusion des personnes LGBT+ dans le capital-investissement) et est signataire depuis 2020 de la Charte Parité de France Invest et membre de Level 20.

En 2022, Abénex a obtenu la certification B Corp entérinant sa participation au mouvement des entreprises à impact positif, et se positionnant ainsi comme précurseur pour un fonds de capital-transmission.

#Diversity #Inclusion #Diversité #privateequity #LGBTatwork #CharteLGBT #LAutreCercle

Abénex signs L'Autre Cercle's LGBT+ Charter

Abénex has signed L'Autre Cercle's LGBT+ Charter, further reinforcing its commitment to promote diversity and inclusion within the private equity industry. L'Autre Cercle is a leading French inclusion advocate of LGBT+ people in the workplace, and by signing its Charter, companies commit to:

- Creating an inclusive environment for LGBT+ employees
- Maintaining a strict equality of rights for all employees regardless of their sexual orientation or gender identity
- Supporting employees who become victims of discriminatory acts or comments
- Measuring progress and share best practices to improve the overall workplace environment

This commitment is fully aligned with Abénex's longstanding D&I policy. The company also recently joined OutInvestors, an organization that was founded with the mission to make the direct investing industry more welcoming for LGBT+ individuals. Abénex signed in 2020 the France Invest Diversity Charter and is a member of Level 20.

Abénex has been certified B-Corp in 2022, further endorsing its longstanding commitment to positive investing and sustainability, a pioneer move for a buy-out fund.

#Diversity #Inclusion #privateequity #Diversité #Inclusion #LGBTatwork #CharteLGBT #LAutreCercle